



Association sportive et Communauté de communes

Par **macqueen**, le **31/01/2019** à **15:19**

BONJOUR marque de politesse[smile4]

De part les rapprochement dans les années antérieures, notre association sportive dépend de 2 communautés de communes différentes.

Est-ce un problème ?

Vous remerciant pour votre réponse.

Cordialement.

Par **morobar**, le **31/01/2019** à **18:25**

Bonjour,

Non.

En son temps il a existé des ententes de clubs professionnels éloignés de dizaines de kilomètres (Fontainebleau Bagneux Nemours).

Par **macqueen**, le **31/01/2019** à **22:37**

Merci beaucoup pour votre réponse

Sportivement
MCQ